



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	9	17/06/2024	OPINIÓN

SACACORCHOS

- El resultado electoral del pasado 2 de junio provocó diversos efectos en todos los partidos políticos con independencia de si éste resultó positivo o negativo para ellos.
- En el PRI ya piensan en cambiar hasta de nombre, quizá para convertirse en una fuerza política que se llame Movimiento de Regeneración Institucional con otro emblema electoral.
- En el PRD no se reconoce la pérdida del registro, pero ya están planeando crear un nuevo partido, es decir, un cambio para que las tribus queden igual.
- En Movimiento Ciudadano la pelea se ha hecho presente y se puede dar una división interna por el enfrentamiento entre Enrique Alfaro y los impulsores de Jorge Álvarez Máynez.
- En el PAN, ya inició un debate interno entre si se debe refundar el partido, regresar a sus raíces, cambiar de ideario, abrirse a nuevos sectores sociales, cambiar totalmente hasta de nombre y otras propuestas en una discusión propia de la Torre de Babel.
- Y en la alianza ganadora, ya vimos lo que provoca la incontinencia verbal de Fernández Noroña con el PVEM.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL INDEPENDIENTE

9

17/06/2024

OPINIÓN